



Regierungsratsbeschluss vom 18. Juni 2019

Schriftliche Anfrage Sarah Wyss betreffend Cargo sous terrain

P195122

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der spezifische Nutzen des Projektes Cargo Sous Terrain als unterirdische Güterverkehrsverbindung durch die Schweiz ist für Basel-Stadt noch schwer abzuschätzen. Es fehlt dem Projekt an der nötigen Reife, um in konkrete planerische Diskussionen aufgenommen zu werden. Die Regierung ist im Gespräch mit den Initiatoren des Projektes. Sie beobachtet die Projektentwicklung und wird sich im Rahmen des stehengelassenen Anzugs Harald Friedl und Konsorten betreffend „den Voraussetzungen für Cargo sous terrain (CST) im Kanton Basel-Stadt schaffen“ wieder dazu äussern.

